

Asso. V. Haüy - rencontre 1

Écrit par Francis LEVEQUE

Mercredi, 23 Octobre 2019 04:51 -

En même temps que la rencontre Clémenceau/Machtelinck, le damier Tourangeau se lance à la rencontre des non-voyants et mal-voyants. Des contacts liés depuis quelques années aboutissent à un partenariat dans lequel nous allons nous ouvrir aux joueurs handicapés. Ce n'est pas le premier essai, notre ami Marin souffrant d'un handicap physique a pu jouer quelques années avec nous et même participer à des tournois. Mais le handicap physique est assez simple à surmonter pour l'association, il consiste à bien s'organiser.

Cette fois le handicap visuel oblige à appréhender le jeu autrement. Les règles sont modifiées pour s'adapter au handicap. Bien sûr la base du jeu reste identique, mais les joueurs non-voyants ont le droit de toucher les pions. C'est même grâce à cela qu'ils peuvent savoir où se trouvent les pions. La distinction entre les pions des joueurs ne se fait plus par la couleur mais par leur aspect physique : pions moulurés contre pions lisses. Pour éviter que les pions ne bougent, les cases sont en creux pour les maintenir en place.

Nous avons établi un calendrier pour jouer avec les membres de l'association Valentin Haüy une fois par mois. Cette première rencontre sera l'occasion de mieux se connaître et de jeter les bases des bonnes pratiques de jeu.